



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

ROSHFRANS IMPARTIRÁ CURSO DE LUBRICACIÓN EN EXPO MECÁNICO AUTOMOTRIZ INTERNACIONAL

- El Salón 1 recibirá a los expertos del Instituto Tecnológico Roshfrans y los cursos son gratuitos en formato presencial o virtual.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS • TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

HONDA PRESENTA TECNOLOGÍAS DE PRÓXIMA GENERACIÓN QUE DEBUTARÁN EN HONDA SENSING 360 Y HONDA SENSING ELITE

- Se añadirán nuevas funciones al sistema de seguridad omnidireccional y de asistencia al conductor Honda Sensing 360, para la detección de condiciones anormales en el conductor y en el entorno del vehículo para ayudar a evitar colisiones

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

DE LOS 10 AUTOS MÁS VENDIDOS EN MÉXICO, SOLO DOS PASAN LAS PRUEBAS DE SEGURIDAD

- Hilux y Onix son los coches mejor evaluados por la LatinNCap

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ • INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

ROSHFRANS IMPARTIRÁ CURSO DE LUBRICACIÓN EN EXPO MECÁNICO AUTOMOTRIZ INTERNACIONAL

La Expo Mecánico Automotriz Internacional, abrirá sus puertas hoy jueves 01 de diciembre y Roshfrans, a través del Instituto Tecnológico Roshfrans, estará presente impartiendo, en el Salón 1, el Curso Certificación de Especialista en Lubricación. El Ingeniero César Lezama y su equipo de especialistas, tocarán a fondo todo lo relacionado con los sistemas de lubricación del automóvil y la importancia del aceite en la conservación y mantenimiento de las unidades tanto de servicio ligero, como servicio pesado, equipos hidráulicos y de construcción, así como equipo especializado para minería. Así mismo, el ITR, junto con Innocar Colombia, estarán impartiendo un muy interesante Curso-Certificación sobre la Gestión y Administración del Taller Automotriz, en donde se tocarán temas muy relevantes como equipos de trabajo, personal, manejo de residuos peligrosos y satisfacción de los clientes entre muchos otros temas de interés para el mecánico y el refaccionario. Estos seminarios son gratuitos y se pueden tomar de manera presencial o híbrida. Para mayor información, consulta aquí.



HONDA PRESENTA TECNOLOGÍAS DE PRÓXIMA GENERACIÓN QUE DEBUTARÁN EN HONDA SENSING 360 Y HONDA SENSING ELITE



Honda anunció sus planes para ampliar las capacidades de sus sistemas avanzados de seguridad y asistencia al conductor Honda Sensing 360 y Honda Sensing Elite, anunciados con anterioridad. El mejorado sistema Honda Sensing 360 comenzará a implantarse en la segunda mitad de la década y estará de serie en todos los modelos nuevos Honda y Acura en Estados Unidos para 2030. Estos últimos avances en seguridad reflejan la visión anunciada por el CEO global de Honda, Toshihiro Mibe, en abril de 2021, de luchar por conseguir cero fatalidades por colisión de tráfico con motocicletas y automóviles Honda en todo el mundo para 2050 y neutralidad de carbono en sus productos y actividades corporativas. Con un rango sensorial ampliado alrededor de todo el vehículo y, actualmente disponible en algunos modelos vendidos en China, la primera generación de Honda Sensing 360 mitiga los puntos ciegos para mejorar la prevención de colisiones, al tiempo que reduce la presión del conductor.

DE LOS 10 AUTOS MÁS VENDIDOS EN MÉXICO, SOLO DOS PASAN LAS PRUEBAS DE SEGURIDAD

De los 10 autos más vendidos en México durante 2022 solo 2 (Toyota Hilux DC y GM-Chevrolet Onix) obtuvieron 5 estrellas en las evaluaciones de Latin NCAP (la calificación más alta) tanto para pasajeros adultos como infantiles, además de cumplir con las principales recomendaciones de la Organización de las Naciones Unidas de seguridad vehicular, que forman parte del Plan Mundial para el decenio de acción para la seguridad vial 2021-2030, denunció en conferencia de prensa El Poder de Consumidor (EPC). Durante la presentación de un análisis sobre las especificaciones de seguridad de los autos más vendidos en este año, EPC destacó que de los 10 modelos con mayores ventas,[1] solo 4 cuentan con una evaluación del Programa de Evaluación de Autos Nuevos para América Latina y el Caribe (Latin NCAP): Kia Río Sedán con 2 estrellas tanto para ocupante adulto como infantil; GM-Chevrolet Aveo con 3 para ocupante adulto y 4 para infantil; además de los ya mencionados Toyota Hilux DC y GM-Chevrolet Onix.



VISUALIZACIÓN DE MARCA ANTE UN CLIENTE

Se refiere a la capacidad de una marca o negocio para llegar a ser reconocido por el mayor número de usuarios posible, particularmente aquellos que forman parte de su público objetivo. Ser visible está ligado a la reputación de la marca, imagen de la marca, logotipo, antigüedad o los valores, entre muchos otros, que pueden influir en nuestra visibilidad en mayor o menor medida ya sea negativa o positivamente



INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

COVID-19 EN MÉXICO: REPORTAN 7,694 CASOS Y 30 MUERTES EN UNA SEMANA

- La Secretaría de Salud admitió un aumento en los contagios de COVID en México, pero dicen que se debe a la temporada de frío.

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFLUENZA AVIAR ROMPE RÉCORD EN EU; PIDEN EN NL ESTAR ALERTA

- Hasta ayer se había informado en el vecino país las muertes de 52 millones 478 mil 150 aves de patio, acuáticas o comerciales; infectólogo propone tomar medidas preventivas en Nuevo León

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

INCIDENCIA DE VIRUELA SÍMICA SE MANTIENE EN DESCENSO

- Esta enfermedad al parecer está controlada

INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL • INFORMACIÓN GENERAL

COVID-19 EN MÉXICO: REPORTAN 7,694 CASOS Y 30 MUERTES EN UNA SEMANA

En los últimos siete días, México reportó 7 mil 694 casos nuevos y 30 muertes por COVID-19. De acuerdo con el informe técnico semanal de la Secretaría de Salud, al corte de este martes 29 de noviembre, México acumula 7 millones 132 mil 792 casos positivos y 330 mil 525 defunciones a causa del virus. La Secretaría de Salud reconoció este martes que hubo un "ligero aumento" de contagios de COVID, mismo que se relaciona con la temporada de frío; sin embargo, este crecimiento "no es acelerado y es mucho más lento de lo que fue la reducción de casos". La dependencia también dijo que la hospitalización por COVID aumentó del 3 al 4 por ciento en México, mientras que la ocupación de camas con ventilador para tratar casos graves permanece en el 1 por ciento. Los casos activos de COVID continúan al alza, y hasta este día se tienen detectados 8 mil 634, mismos que se encuentran de manera predominante en las siguientes entidades: Quintana Roo, Yucatán, Ciudad de México, Chihuahua, Campeche, Sonora, Baja California, Colima, Baja California Sur y Morelos.



INCIDENCIA DE VIRUELA SÍMICA SE MANTIENE EN DESCENSO

La Secretaría de Salud (Ssa) informó que la curva epidémica de viruela símica se mantiene a la baja, pues los casos confirmados pasaron de 287 a 79, mientras los posibles contagios disminuyeron de 422 a 160 en las semanas epidemiológicas 39 a 46. El Informe Técnico Semanal de Vigilancia Epidemiológica indica que a la fecha se tienen 5 mil 561 contagios como caso probable, de los que se han confirmado mil 362, 371 están en estudio y mil 828 fueron descartados. La dependencia federal agregó que a la fecha se han identificaron 11 defunciones (10 hombres y una mujer), de las cuales cuatro se relacionan directamente con la viruela símica. Dos muertes no son por esta causa directa y cinco son analizadas por un grupo de expertos en infectología y epidemiología para definir si existe asociación causal entre la defunción y la infección por viruela símica.



INFLUENZA AVIAR ROMPE RÉCORD EN EU; PIDEN EN NL ESTAR ALERTA

Tal y como lo adelantó la plataforma Milenio Diario, al inicio del mes de noviembre, Estados Unidos rompió en este 2022 su récord de más aves muertas o sacrificadas por la influenza aviar. Esto luego de que, según los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de ese país, al corte del 29 de noviembre suman 52 millones 478 mil 150 aves muertas por los diversos brotes de este virus en Estados Unidos. Con lo que dejaron atrás la marca que registraron en el año 2015, la cual, según la autoridad, fue de 50 millones 500 mil aves sacrificadas. En la semana reciente, señala la página oficial, Alaska y Dakota del Sur son los que han reportado algún brote de influenza aviar en su territorio. El pasado 4 de noviembre, posterior a que se registra un brote de esta enfermedad en el municipio de Montemorelos, este medio publicó que Estados Unidos se acercaba a romper la marca de aves de patio, acuáticas o comerciales, muertas por influenza aviar, en ese entonces con poco más de 49 millones. Por la cercanía con EEUU, autoridades de Nuevo León prendieron las señales de alarma.



RECOMENDACIÓN

Las enfermedades respiratorias son comunes en esta época del año. Sigue usando tu cubrebocas en lugares cerrados y vigila que toda tu familia se encuentre sana y bien.





FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA



• FÚTBOL • FÚTBOL

¡SE QUEDA CON LOS TUZOS! GUILLERMO ALMADA SE ALEJA DEL TRI TRAS EXTENDER CONTRATO CON PACHUCA

• El técnico uruguayo seguirá al mando de los Tuzos por tres años más

• FÚTBOL • FÚTBOL



Después de consagrarse campeón con Pachuca en el Apertura 2022 de la Liga BBVA MX, Guillermo Almada extendió su contrato con los Tuzos y se quedará en el banquillo hasta 2025 por lo que se aleja cada vez más para tomar las riendas de la Selección Mexicana. A pesar de esta noticia el mismo técnico uruguayo declaró hace unos días que en su contrato vienen algunas cláusulas por si lo buscan de otro club o selección. “[Con Pachuca] tengo varias cláusulas por si vienen a buscarme de alguna selección o algún equipo del exterior”, declaró en entrevista con Radio Sport 890. Por primera vez Guillermo Almada ganó un título en el fútbol mexicano desde su llegada a la Liga BBVA MX y terminó con su sequía, pues ya había llegado a tres finales y fue hasta el Apertura 2022 cuando se consagró campeón con los Tuzos de Pachuca, por lo que era uno de los candidatos ideales para dirigir al combinado tricolor.

LOS CINCO LÍQUIDOS DE COCHE QUE DEBERÍAS REVISAR ANTES DE UN VIAJE

• Aparte de las revisiones oficiales en el taller, no olvides comprobar el nivel del aceite, el refrigerante o el líquido de frenos. Mejor prevenir que reparar.

Durante todo el año, haga frío o calor, cada cierto tiempo debes revisar los niveles de los líquidos del coche. De ellos depende que el motor funcione bien y no tengas que visitar el taller antes de tiempo y con consecuencias, generalmente, más graves de lo deseado.

Aceite: El lubricante es uno de los fluidos del coche cuya revisión se tiene más interiorizada. Quien más quien menos conoce las consecuencias catastróficas de no cambiar el aceite o llevar el nivel por debajo de lo aconsejado (o por encima)

Refrigerante: El refrigerante cumple una misión fundamental entre los líquidos del coche. Circula por el circuito interno del motor y absorbe parte del calor que genera la combustión, por lo que evita un sobrecalentamiento peligroso. Un exceso de temperatura podría fundir los pistones e incluso desencadenar una peligrosa explosión interna.

Líquido de frenos: No hace falta decir que el de frenos es otro de los circuitos hidráulicos del coche fundamentales para la seguridad, así que conviene revisarlo periódicamente (un par de veces al año, por ejemplo). El cambio de líquido será cada dos años, aproximadamente, ya que la humedad acelera su deterioro y el punto de ebullición se reduce también con el tiempo.



PRODUCTO PRODUCTO PRODUCTO

REFRIGERANTE

ROSHFRANS COOLANT®

Contiene la dilución óptima para un mejor funcionamiento en los motores que operan en cambios climáticos constantes. Esta fórmula de uso directo, con 50% de anticongelante y 50% de agua desmineralizada, no requiere diluirse en agua.

Beneficios:

- Cuenta con Tecnología orgánica amigable con el medio ambiente.
- Permite una larga vida en servicio sin necesidad de re-aditivarse.
- Protege todas las piezas del sistema de enfriamiento contra la corrosión, el desgaste y herrumbre, asegurando una buena respuesta cuando el motor es operado en condiciones ligeras y severas.

